



JOGJA KITA

Ratusan Atlet Berebut Kejuaraan Renang Wali Kota Cup 2024

Wadah untuk Hasilkan Bibit Potensial Cabang Akuatik

Ratusan atlet dari Kota Jogja dan berbagai daerah mengikuti Kejuaraan Renang Antar Perkumpulan se-Indonesia Wali Kota Cup XI. Kegiatan ini digelar pada 26-27 Oktober di Kolam Renang Tirta Krida Akademi Angkatan Udara (AAU).

Ada sekitar 3.000 nomor lebih dengan berbagai gaya renang dipertandingkan.

SUGENG PURWANTO
 Penjabat Wali Kota Jogja



ADU CEPAT: Para peserta beradu kecepatan dalam Kejuaraan Renang Antar Perkumpulan se-Indonesia Wali Kota Cup XI.

PEMERINTAH Kota Jogja mendukung kompetisi renang yang menjadi ajang untuk mengembangkan prestasi dan mencari bibit potensial cabang akuatik. Pj Wali Kota Jogja Sugeng Purwanto menjelaskan, kompetisi ini merupakan sarana pengembangan prestasi, tolok ukur dan penilaian teknik olahraga akuatik. "Yang telah dipelajari dan

diajarkan selama sesi latihan oleh masing-masing atlet, pelatih, dan ofisial," kata Sugeng saat membuka Kejuaraan Renang Antar Perkumpulan se-Indonesia Wali Kota Cup XI, Sabtu (26/10). Sugeng menyatakan, kompetisi renang itu juga sebagai ajang persiapan bagi para atlet sebelum ke jenjang yang lebih tinggi. Seperti Kejurnas Akuatik,

Porda DIY 2025, Pekan Olahraga Nasional XXII 2028, SEA Games, dan Asian Games. Sebelum memasuki kejuaraan, itu para atlet telah mengetahui teknik-teknik terbaru yang perlu dievaluasi dan memiliki strategi yang matang. Termasuk memiliki kepercayaan diri yang tinggi. Sementara itu, Ketua



SIMBOLIS: Pj Wali Kota Jogja Sugeng Purwanto menyerahkan Piala Wali Kota Kejuaraan Renang Antar Perkumpulan Se-Indonesia 2024 kepada Ketua Akuatik Indonesia Kota Yogyakarta Hatma Suryatmojo.

Akuatik Indonesia Kota Jogja Hatma Suryatmojo menyebut, kejuaraan ini diikuti 638 peserta dari sekitar 98 klub atau perkumpulan renang di Indonesia. Adapun untuk Kota Jogja, ada sekitar 300 atlet berasal dari 10 klub. Menurutnya kemampuan atlet renang dari Kota Jogja sudah cukup baik. Hal itu karena di beberapa kali kejuaraan renang, atlet dari Kota Jogja selalu mendapatkan medali. Jadi kompetisi itu untuk memperkuat dan

memelihara prestasi para atlet. "Ada sekitar 3.000 nomor lebih dengan berbagai gaya renang dipertandingkan," tuturnya. Salah satu peserta Kejuaraan Renang Antar Perkumpulan se-Indonesia Wali Kota Cup XI dari Kota Jogja Arbaham Lukman Rauf mengaku, berhasil meraih juara 1 nomor 400 meter gaya bebas dengan catatan waktu sekitar 4 menit 30 detik. "Lawan-lawan dari daerah lain cukup kompetitif," sebut Arbaham. (*eno/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005